



La 25e Corrida de Magné aura lieu le samedi 31 décembre

mardi 20 décembre 2022, par [lpe](#)

La Corrida internationale de Magné est une course à pied sur 10 km qui a l'originalité d'associer dans un même peloton nombre de coureurs déguisés, des pratiquants d'un jour et des internationaux de renom, venus l'espace d'un moment faire la grande fête de la course à pied du bout de l'an.

Une masse colorée de 2000 coureurs, classée désormais dans le top 3 national des véritables corridas, sélectionnée sur le magazine Jogging International et qui figure sur le podium des courses du Poitou-Charentes en termes de nombre de participants.

Un beau parcours mixte ville et campagne est proposé aux participants, sans oublier une ambiance et un niveau de récompenses rarement égalés ailleurs.

Toutes les informations : www.magnesports.com